

Un banquete.

Anoche sentó á su mesa el señor Gobernador militar, á los Sres. Larrumbe, coronel de Artillería; Campos, del regimiento de la Lealtad y jefe interino de la brigada, Aldar de Ingenieros; Meana, del regimiento de Africa, y Valverde de la zona de San Sebastian; al comisario de Guerra Sr. Iturriz y Aulestia; al director del Hospital militar Sr. Fernandez Badia, al secretario del Gobierno militar señor Ortega y á su ayudante Sr. Martínez.

Hé aquí el *menu*:
Potage Printannier.—Saumon sauce Remoulade.—Bouchées á la Reine.—Filet de Boeuf á la financière.—Salmi de Perdreaux.—Pâté de Foie-gras Beblvue.—Asperges en branche.—Poulardes Roties.—Pudding á la Diplomate.—Fromage glacés.—Desserts.
Para que la comida no fuera exclusivamente militar, la belleza y la distincion estaban representadas por la señora del anfitrión y su elegante hermana.

Por lo lluvioso del tiempo se suspendió anoche la iluminación y concierto en el Boulevard.

El *ceceo-rusco* fué quemado anoche á la hora anunciada, con regocijo de la gente joven y alegre, para la cual no importaba nada el mal estado del tiempo y del piso de la plaza.

Se pasó bien el rato.

Teatro Principal.

La función de anoche fué tan brillante como era de presumir.

El retrato de S. M. la Reina, colocado en el palco presidencial, que estaba decorado convenientemente, fué descubierto al empezarla representación y cubierto cuando terminó esta á los acordes de la marcha real.

Dieron guardia de honor al régio retrato, dos individuos de la Guardia civil.

El público tan distinguido como numeroso, estando presentes todas las autoridades, y representadas las Corporaciones militares y civiles.

El *Anxuelo*, la agradable comedia de Blasco, fué acertadamente interpretada, mereciendo mención especial la Sra. Echeverría, muy en su papel toda la noche, el Sr. Campos que vistió y cumplió bien, y el Sr. Delgado inimitable en tipos como el de anoche y no debiendo ser olvidada la Sra. Ester ni los señores Ferrandiz y Quintero, que completaron el cuadro.

El *feroci romani* puso fin á la fiesta, que con satisfacción de los concurrentes, terminó antes de la hora acostumbada.

Dícese que el Círculo Easonense se instalará el día 31 á su nueva casa, inaugurándola con un concierto-baile.

El Casino abrirá sus salones el 19 de Julio.

Cuenta *El Diario*:

Que la Comisión provincial ha encargado á los arquitectos Sras. Aledren y Morales de los Rios los estudios del proyecto de reconstrucción del Palacio de la Diputación, en cuya obra ejercerá la inspección facultativa el arquitecto provincial Sr. Echave.

Los periódicos de Pamplona traen extensas descripciones de las solemnes fiestas allí celebradas en el cuarto centenario de Nuestra Señora del Camino.

Por término de un mes serán admitidas en la Dirección del Centro y Sección de Telégrafos de San Sebastian, proposiciones para ceder un local donde establecer las oficinas telegráficas de la villa de Irun.

El puerto de Pasajes.

A los marinos.

Habiendo dado principio á las obras del dragado en el canal de entrada del puerto de Pasajes, los buques que por él naveguen deberán hacerlo con la mayor precaución y sujetándose á la vez á las siguientes reglas, dictadas por la capitania de dicho puerto:

1.ª Siempre que un buque verifique su entrada ó salida de este puerto y la draga estuviese colocada en el sitio que embarace ú obstruya el paso de aquel, la draga siempre se enmendará hácia la orilla que tenga mas próxima, dejando libre el paso del canal.

2.ª Ocurriendo con frecuencia á la draga averías en sus amarras, que la imposibilitan el poderse mover, se ha establecido para estos casos que siendo de día izará la draga una bandera roja y de noche un farol del mismo color, lo cual indicará á los buques, que la draga no puede moverse, debiendo entonces estos, maniobrar convenientemente para evitar el abordaje con aquella.

3.ª Durante la noche, la draga tendrá izada una luz blanca.

4.ª Por ahora el dragado será tan solo en el cañal del canal y en su orilla del Este y por lo tanto los buques en su entrada ó salida, tomarán siempre la orilla del Oeste.

Ha salido de Bilbao para Madrid la comisión de obreros vizcaínos que ha de ayudar á la Comisión catalana en sus gestiones cerca del Gobierno para conseguir que parte importante, sino toda la escuadra de guerra proyectada, se construya en España.

ALCANCE DE MADRID

15 Mayo—(7 tarde.)

Todos los periódicos dan la misma noticia que yo anticipé ayer sobre el resultado de los dos Consejos de ministros celebrados el uno en la Presidencia y el otro en Aranjuez.

Solo *El Imparcial*, cuya diligencia es notoria, se ha equivocado. Porque, efectivamente, el ministro de la Guerra no planteó la cuestión política, ni el Sr. Alonso Martínez hizo exigencia alguna, y todo queda reducido á lo que con repetición llevo manifestado; á que se votarán los presupuestos antes que las reformas militares y que las bases del Código penas, porque el Sr. Sagasta entiende, que lo primero que hay que hacer, es legalizar la situación económica.

Tal vez en esta decisión haya influido no poco la actitud de la minoría conservadora, que así como está dispuesta, segun declaraciones del Sr. Cánovas, á ayudar á los liberales en todas las soluciones de gobierno, se muestra airadísimo contra las reformas militares y contra el Código penal.

Sea de ello lo que fuere, resulta que mis noticias de ayer están plenamente confirmadas. Se discutirán primero los presupuestos, á la par, si queda espacio, la ley constitutiva del ejército, y despues el Código.

En el Congreso se ha discutido la cuestión ultramarina. Son muy importantes las manifestaciones que ha hecho el Sr. Villanueva contra la política autonomista que defienden los Sres. Portuondo y Montero. El inteligente subsecretario de la Presidencia del Consejo ha demostrado que esa política que al parecer no ataca á la unidad de la patria, es la más peligrosa y la que más derechamente conduciría al desmembramiento de nuestro territorio.

El gobierno no ha dado aun su opinión sobre este importantísimo asunto, pero es indudable que estudia varias reformas económicas y administrativas, que por lo menos han de contener la crisis porque Cuba y Puerto-Rico atraviesan, lo cual sobre ser urgente es de una importancia suma.

Esta mañana ha fallecido el abogado señor Godino, que segun públicamente se dice se batió hace tres dias con el capitán de artillería Sr. Corradí. Como es natural, se ha hablado mucho de este duelo, de las circunstancias que le han precedido y del triste resultado que acaba de tener.

La prensa discurre sobre las llamadas cuestiones de honor que casi siempre nacen de hechos reprobados por la moral y por la conciencia, y entiende como yo, que lo que no es digno ni entre caballeros lícito hacer, no puede dar margen á litigios de honra entre personas que cometieron la misma falta.

Pero en este punto nuestra decadencia moral es tan grande, que ya no se examina si los que van á batirse están igualmente ofendidos, ó son igualmente culpables: solo se vé que al descredito, á la calumnia ó á la infamia, hay que añadir unas cuantas gotas de sangre para que la herida moral, mane cieno como la herida material. A nadie aludo con estas indicaciones, pero bien será que la prensa culta tome alguna iniciativa para cerrar á esta sociedad enferma de esta nueva dolencia que va presentando caracteres verdaderamente alarmantes.

Los preparativos para la exposición de plantas y flores que se abrirá el 21 en el antiguo local del Certámen de minería, y la de pinturas que se inaugurará á mitad de Junio en el hermoso palacio del Hipódromo, erigido para exposición permanente Hispano-Ultramarina, esos trabajos, con tanta asiduidad llevados á efecto, han concluido ya, y quien merecen sus autores un aplauso entusiasta.

Madrid podrá ofrecer en esos dos concursos, una prueba de nuestra potencia pictórica, y el cuidado esquisito de la horticultura y floricultura de España.

EL CORRESPONSAL.

TELEGRAMAS.

SERVICIO PARTICULAR DE EL ECO.

Madrid 17—11'30 n.

Acometida S. M. la Reina Regente de un

pertinaz catarro, ha tenido por consejo de los médicos que suspender su visita para la recepción que debió celebrarse hoy.

La noticia de la indisposición de S. M. ha causado gran sensación en Madrid que hoy se proponía dar nueva prueba de su afecto y adhesión á las Instituciones.

La dolencia no tiene gravedad, y se confía en que desaparezca en pocos dias.

Los circulos políticos, desde que se supo que la Reina no venia, vierónse muy animados notándose en los primeros momentos gran agitación, que desapareció al saberse la verdad de lo que pasaba.

En las afueras hubo anoche una colision entre matuteros y dependientes del resguardo habiendo mantenido las dos partidas un vivo tiroteo.

Son infundados los rumores que circulan de haberse alterado el orden público, y de que estaba preparado un complot del cual no hay noticias en los centros oficiales.

La romería sigue animadísima.

EL CORRESPONSAL.

ANUNCIOS PREFERENTES.

Tranvia de San Sebastian.

El Consejo de Administración de esta Compañía, sacará á subasta el juéves próximo 19 del actual y sus once horas de la mañana, en las oficinas del Tranvia, sitas en la Plaza Vieja, la construcción de un edificio destinado á cuadra, con arreglo á los planos, presupuestos y condiciones que se hallan de manifiesto en la Secretaría del Casino.

La subasta será oral y el Consejo de administración se reserva el derecho de aceptar la propuesta que crea más ventajosa ó declarar desierto el concurso si así lo juzga conveniente.

San Sebastian 15 de Mayo 1887.—El Secretario, Blas de Escoriaza.

Novedades!

CALLE MAYOR, 15.

El dueño de este establecimiento pone en conocimiento de sus clientes y del público, que ha recibido un variado surtido de géneros de última novedad para la presente estación, á precios sumamente arreglados.

PERFECCION EN EL CORTE

Al público

CONTADURIA POR PARTIDA DOBLE.

El que suscribe, dará lecciones particulares á domicilio y en su habitación, Hernani, 21, cuarto derecha.

CECILIO ECHENIQUE.

H. LOBATO

CIRUJANO-DENTISTA.

Consulta gratis. Especialidad en la construcción de dentaduras artificiales, sin necesidad de extraer las raíces.

Elcano, 4, 2.º

La señora Viuda del

floado guarnicionero D. Raimundo Elorza, participa á su numerosa clientela, que continuará trabajando como hasta aquí en su establecimiento de la calle de Narrica n.º 7, bajo la razon de Viuda de Raimundo Elorza.

Se vende un duque, guarniciones y dos jacas, todo junto ó separado. Informarán en esta administración.

INYECCION SAEZ

Recomendada por los especialistas; con solo su uso basta en muchos casos para la curación de los flujos de las vias urinarias como son las purgaciones, gota militar, flujo blanco, etc; y en los rebeldes alternando á la vez las *Grajeas Saez*, siendo su empleo fácil é inofensivo. De venta en las principales farmacias y droguerías de España. Al por mayor Sres. Vicente Ferrer y C.ª y Dr. Saez, Barcelona. Botella 3 pesetas.

EMPRESA DEL ALUMBRADO DE GAS de San Sebastian.

En las oficinas de la misma, Camino 7, se admiten hasta el día 20 del actual, las proposiciones que se presenten para la pintura de los candelabros, pescantes y faroles del alumbrado público, reservándose la Empresa el derecho de admitir la que estime conveniente ó desecharlas todas.

San Sebastian 15 de Mayo de 1887.—El secretario-contador, Gregorio Manterola.

A las Señoras.

Los días 17 y 18 de Mayo estará en esta capital el representante de los grandes almacenes de novedades de LUIS OYARZUN, de Bayona, con un lindísimo muestrario de las novedades de verano.

Tendrá el muestrario á la disposición de las señoras en el hotel de Londres de doce á dos y pasará por casa de las señoras que no se quieran molestar y lo manden llamar.

Aviso al público.

En el gran almacén de paños de los Pirineos Orientales, se han recibido grandes y variados surtidos de géneros del reino y del extranjero para la presente estación, lo cual anunciamos á nuestra clientela, donde encontrarán una economía de un 25 por 100 más barato que en ninguna otra parte, en la calle de Andía, junto al Teatro del Circo, al lado de la Mallorquina.

NOTA.—En el mismo almacén hay cortes de trajes de caballero; desde 2 duros en adelante.

Servicio de coches fúnebres.

de

MATEO ANADON

CALLE VERGARA, NÚMERO 5,

Habiendo quedado libre el Sr. Anadon de los servicios á que estaba obligado con el Excmo. Ayuntamiento, tiene el honor de anunciar al público la siguiente tarifa:

Pesetas.

Coche de gloria al que pida á disposición del dueño ó encargado que vaya al aviso.

Coches de acompañamiento, cada uno. 10

2.ª clase. 13

Coches de acompañamiento, cada uno. 7'50

3.ª clase. 5

Coches de acompañamiento. 5

Coche de 4.ª clase para conducción de restos mortales, por cada caja. 5

Coche de acompañamiento.

16, GARIBAY.-LIBRAIRIE CENTRALE.-GARIBAY-16

PAPETERIE.

UNE LUNE DE MIEL A MONTE CARLO, por Belot.

LA VIDA EN MADRID EN 1886.—E. Sepúlveda.

LEON ALDAO.—P. Montojo.

LE MARIAGE D'OSSETTE.—A. Matthey.

JEAN COUPE-EN-DEUX.—F. Boisgobey.

L'APREMIERE PASSION.—Tyssandier.

SELLOS DE CAUTCHUC. de primera fabricacion.

LIBROS RAYADOS para el comercio.

ARTICULOS PARA ESCRITORIO Papeles de comercio.

Suscripciones á todos los periódicos del mundo